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Le constat qui a prévalu lors de la dernière rencontre entre la
Fondation de France et LPC reste malheureusement d’actualité : 
les jeunes sortant de l’ASE sont dans un entre deux notoirement
inconfortable.

Des choix se présentent à nous, et ce dans plusieurs domaines
(financement, orientation, organisation… 
Cette situation intercalaire ne serait-elle pas transposable à
l’association elle - même ?

                                                                             Alexis DELOFFRE (Co-président)

Au quotidien, à l'échelle de ses différents espaces-temps, LPC est un
écosystème foisonnant, plus qu'un service, une institution, un
dispositif fixe qui répond à des besoins identifiés. 

L'association vit et avance à travers les rencontres, les opportunités
créées, les envies, les tensions et une question constante : que p.v.eut-
on faire ensemble ?

                                                                                Sébastien JOFFRE (Sociologue)
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Le travail de relais

l'investissement de l'éducateur dans l'animation du lieu en lien
avec la coordinatrice et l'équipe de bénévoles
l'accompagnement hors les murs des personnes fréquentant le
lieu.

L'accompagnement des familles "intercalaires"

L'animation de l'accueil de jour

Les repères pris par le nouvel éducateur spécialisé durant le
dernier trimestre 2021 lui ont permis de développer sa propre
méthodologie d'accompagnement dans le respect de nos principes
d'action, centrés sur la libre adhésion, l'approche globale en
s'appuyant sur l'écoute des demandes ou besoins exprimés.
Le point d'ancrage des accompagnements s'est principalement
situé à partir des personnes hébergées par l'association Luttopia
dans le cadre du dispositif "intercalaire", tout en maintenant une
disponibilité pour d'autres situations en cours d'accompagnement. 
A l'ouverture de l'accueil de jour en Septembre, il a été acté: 

Les actions d'accompagnement se sont articulées par des visites
régulières au domicile, du soutien dans les démarches (scolarité,
accès aux droits, insertion...) et l'accueil sur certains chantiers
éducatifs des parents dans une démarche de socialisation et d'auto
financement (frais de scolarité, vie sociale...)

Ouverts les mardi et jeudi de 9h à 16h, l'accueil de jour propose un
accueil chaleureux et  inconditionnel aux personnes. Il y est
proposé la mise à disposition d'équipement d'hygiène (douches,
machines à laver...), une cuisine comme espace de restauration
collectif, une salle de repos, une terrasse extérieure pour animer
des temps d'échange informels.
Au delà de l'animation quotidienne, les personnes peuvent
solliciter la coordinatrice pour des entretiens liés à leur situation
sociale et engager un travail d'accompagnement. 

Bilan globalBilan globalBilan global      



Quelques chiffres

13 personnes ont été rencontrées à partir de Luttopia
6 personnes se sont investis sur les chantiers éducatifs

En lien avec la coordinatrice, l'éducateur s'est mobiliser pour
l'accompagnement physique des personnes en fonction des
démarches à mener (CPAM, MLJ...), souvent complexes à
appréhender pour les personnes fragiles.
Dans le prolongement de notre cadre de réflexion historique sur
l'Aide Sociale à l'Enfance, nous avons pu une fois de plus constater
une forte prévalence de personnes ayant eu un parcours ASE au
sein de l'accueil de jour.

Ce sont au total 17 personnes qui ont été accompagnées par
l'association, agées de 17 à 59 ans, dont 9 jeunes majeurs (17-25
ans).



Rémy:  La rencontre

La Rencontre avec Rémy se déroule à l’accueil de jour. C’est un
jeune dynamique plein d’humour et de décalages. Il est assis avec
ses amis d’Angers autour de la table de la cuisine et ils parlent. Je
m’introduis dans la conversation avec humour, en prenant un
café. Rémy a 20 ans, il vient d’Angers
avec deux amis et il cherche à s’installer sur le secteur de
Montpellier. Sorti de l’ASE depuis ses 18 ans, il se déplace dans la
France à la recherche d’un lieu pour s’établir. Fan de musique et
de RAP, il envisage de faire un disque pour pouvoir vivre de sa
passion. Je lui présente alors l’idée et le but de
l’association la « petite cordée », qui permet à des jeunes qui ont
un projet de le réaliser en participant à des chantiers participatifs,
peinture, déménagement, et autres. Rémy saute sur l’occasion, et
enchaine directement un phrasé RAP sur les chantiers « Petite
cordée », plutôt pour de l’improvisation, bien pensé. Il aurait
besoin d’aide pour acheter de quoi faire des enregistrements :
Le projet est simple comme bonjour, un micro et un ordinateur.
Les chantiers et la participation de Rémy sur ceux-là permettront
de financer son projet. L’idée est lancé, les chantiers
commencent,  le suivi social de Rémy va commencer également.

Rémy : Les chantiers

Le premier chantier se déroule avec l’un de nos partenaires, les
CEMEA (Centre D’Entrainement aux Méthodes d’Education
Active). Ils sont encadrés par Kévin, Educateur spécialisé
Technique. Je participe avec Remy à ce chantier pour que la
rencontre avec mon collègue se passe en ma présence, et que le
chantier se passe correctement.D’autres chantiers se feront par la
suite. Nous irons jusqu'à Château Renard pour déménager une
jeune accueillies à Luttopia 3 ans auparavant, et qui finissait un
contrat sur Montpellier. Déménagement donc d’une jeune
accompagnée par la petite cordée, par un autre jeune accompagné
par la petite cordée. Une histoire de boucle bouclée. 
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Rémy : Le suivi social

Moultes démarches mise en place pour Rémy. Accompagnement
en lien avec chorus, SIAO. Papier d’identité et récupération de
carte sur Angers, financement du trajet. Mise en place du CEJ
Contrat Engagement Jeune, Mise à jour des droits sécurité sociale.
A ce jour nous attendons une place en CHRS imminente pour ce
jeune.

Alex

Alex est un jeune orienté chez nous par AREA et une collègue AS
du département. Nous évoquons la possibilité au cours d’une
réunion avec la famille et Alex de le prendre avec nous sur des
chantiers, puisque Alex a la volonté de faire des petits travaux,
suite a sa déscolarisation. Il vit en bidonville.
Suite a cette rencontre nous prendrons Alex avec nous sur des
chantiers.

Première journée à Tropisme pour Alex et une panne de courant
fera d’Alex le jeune qui court partout afin de remettre le courant, à
base de rallonge électrique, pour que les cuisines puissent
fonctionner il est 11H 30. 

Bravo à lui pour son énergie dans ce moment de panique
générale.

Alimou

Des démarches afin de réaliser le projet pour ce jeune, qui voulait
travailler en cuisine. Des stages et des petits contrats pour Alimou,
il nous aidera sur des chantiers déménagement en lien avec
Luttopia par exemple, afin de pouvoir se payer des vêtements.
Alimou me fera une remarque sur mon attitude décontractée, en
me précisant que le rendez-vous au CFA où nous allons, cette fois
ci c’est sérieux ! 
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CR Alex rencontre 25 mai 2022 Halle Tropisme

Alex est arrivé sur site à l’heure. Il avait pris la peine de m’appeler aux alentours de 8H
20 en amont pour me dire qu’il allait peut être avoir du retard. Dès son arrivée, Alex
s’est montré volontaire et déterminé. Il a pris part au chargement du camion, sans plus
de discussion que cela. A l’aise avec nous, et les membres de Tropisme, Alex a
rapidement pris son rythme. A priori Alex travaille régulièrement à des taches
difficiles avec son oncle par exemple. Il a l’habitude avec les taches lourdes de
manutention.

A l’aise avec l’adulte, Alex continue sa journée, dans son rythme. Nous échangeons sur
ses expériences, il parle avec plaisir, et il reconnait que le stage de vélo a été très
agréable pour lui. Les échanges se poursuivent autour des missions qui nous sont
demandées. Dans l’initiative régulièrement Alex nous aide à fixer des panneaux
insonorisant au plafond d’une salle de tropisme. La relation se crée au fur et à mesure,
ensemble nous continuons à discuter, plaisanter, mais soudain le coupe de théâtre ! Les
halles tropisme n’ont plus d’électricité ! L’info tombe, il est 11H 10, panique pour le
repas de midi et les cuisines. Nous devons rapidement tirer des rallonges d’un
bâtiment vers l’autre pour alimenter en électricité les cuisines à minima, pour le midi.
Alex explose d’énergie, il prend cette mission très au sérieux et comprend l’urgence de
la situation. Il va gérer en quasi autonomie cette situation, et sera grandement
remercié et reconnu pour sa dynamique par l’équipe de Tropisme.

L’heure du repas arrive, nous sommes invités par Tropisme pour le déjeuner. Alex me
demande un partage de connexion pour son téléphone. Il choisit des plats de viande de
bœuf crus, mais il s’aperçoit qu’il ne connait pas et n’aime pas le bœuf. Le partage de
connexion (1 giga de Data), sera le plus gros de son repas. Il reste attentif à nos
discussions, sans y prendre parti, mais à l’écoute.

L’après‐midi se passe dans la décontraction. J’oublie de couper ma connexion et un des
ouvriers de tropisme fait remarquer gentiment à Alex, qu’il travaille bien, mais qu’il n’a
pas à utiliser son smartphones sur son lieu de travail, conseil de posture, qu’Alex a
acquiescé sans soucis.



Nous finalisons l’installation des chaises pour le spectacle du soir vers 16 H, et la
journée fini, Alex repart avec Leila et Sylvain, vers la gare pour obtenir sa gratification.

Je suis assez convaincu qu’Alex a apprécié cette journée, il est revenu hier sur un
chantier peinture avec Kevin. J’ai eu un retour positif de la part de Kevin, qui confirme
le sérieux et la détermination d’Alex, sur les chantiers de « La petite Cordée. »

Fait à Montpellier
Le 31mai 2022                                                             CARRERA Sébastien
                                                                                          Travailleur Social 
                                                                                           La Petite Cordée
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  PRENOM
   
  

 
   

  JOURNEES 
DE 

CHANTIER
   
  

MISSION
  

 PROJET
  

 
   
  1
  

 
   

  CORENTIN
   
  

 
   
  7
  

 
  •  Déménagement

  •  Régie d’événement
  •  Peinture

  

 
  •  Aide au loyer

  

 
   
  2
  

 
   

  GATO
   
  

 
   

  31
  

 
  •  Organisation de chantier

  •  Pose de plancher
  •  Peinture

  

 
  •  Aide au loyer
  •  Subsistances

  

 
   
  3
  

 
   

  LE PRINCE
   
  

 
   
  6
  

 
  •  Déménagement

  •  Montage de mobiliers
  

 
  •  Abonnement salle de sport

  •  Subsistances
  

 
   
  4
  

 
   

  ALIMOU
   
  

 
   
  5
  

 
  •  Déménagement

  •  Manutention
  

 
  •  Subsistances

  

 
   
  5
  

 
   

  KLEVIS
   
  

 
   
  2
  

 
  •  Peinture

  •  Régie d’événement
  

 
  •  Aide aux courses

  

 
   
  6
  

 
   

  ERMIRA
   
  

 
   
  2
  

 
  •  Peinture

  •  Régie d’événement
  

 
  •  Billets de train

  

 
   
  7
  

 
   

  FLORIN
   
  

 
   
  2
  

 
  •  Peinture

  

 
  •  Téléphone

  

 
   
  8
  

 
   

  ALEX
   
  

 
   
  4
  

 
  •  Peinture

  •  Régie d’événement
  

 
  •  Vétements

  •  Coiffeur
  

 
   
  9
  

 
   

  REMI
   
  

 
   
  7
  

 
  •  Déménagement

  •  Régie d’événement
  •  Démontage d’exposition

  

 
  •  Billet de train
  •  Subsistances

  

 
   

  10
  

 
   

  JABA
   
  

 
   

  12
  

 
  •  Démolition

  •  Manutention
  •  Entretien

  

 
  •  Abonnement salle de sport

  •  Subsistances
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Les chantiers interviennent en complémentarité de la partie
accompagnement de l’association, ils permettent aux jeunes
d’évoluer dans un cadre autre que l’institution et nous permet un
moment d’échange plus ouvert car tout le monde est considéré au
meme niveau. Les chantiers donnent l’occasion aux jeunes, outre
la gratification et l’apprentissage de pratique, de prendre une place
autre que celle du simple jeunes acccompagné. Ce qui donne un
jeune en accompagnant un autre, ou partageant sur des parcours
similaires ou même de prendre la tete d’un chantier car ses
expériences passées le permettent.
Pour anecdote cela est arrivé sur un chantier pour la Halle
tropisme où les clients pensaient que j’étais le jeune accompagné.

Le Prince (du bricolage) 

Alain dit « Le Prince » est venu sur plusieurs journées de chantier
avec nous afin de financer son abonnement à la salle de sport. Sur
un des chantiers ou nous devons monter du mobilier, je découvre
qu’il fait la même choses pour des voisins pour travailler. Je l’ai
donc laissé prendre la main sur le chantier à tel point que j’aurais
pu ne pas être là, j’ai donc changé les places, le laissant me guider
et m’amusant de l’embêter un peu.

Florin 

Florin, jeune venant de l'association Le Refuge à la base volant
entre la rue et chez des amis est venu sur un chantier afin de
financer l’achat d’un téléphone. Sur ce chantier ou nous devions
peindre des grilles, travail demandant patience et délicatesse nous
accueillons Florin, boule d’énérgie inépuisable avec une joie de
vivre extraordinaire, qui va vider notre stock de peinture sur lui, le
sol et les grilles en nous racontant son quotidien.
A la fin du chantier, nous rentrons fatigués de la journée avec mon
collégue ou nous allons recroiser Florin qui avait déjà fait un aller-
retour à pleine vitesse en skate nous criant de loin « j’ai oublié mes
beignets à la fraise !! », situation qui nous aura fait rire et qui le
définit plutôt bien.



Gato 

Gato, jeune que nous connaissons initialement de Luttopia a fait
déjà plusieurs chantiers avec nous. A savoir que Gato n’aime pas
spécialement l’autorité et aura fait une spécialité de venir sur les
chantiers en grondant tout le monde et ralant surtout sur moi sans
se rendre compte qu’il instaure au même moment une dynamique
pour tout le monde.
Le challenge que nous nous sommes lancés aura été de l'accueillir
sur un chantier de trois semaines, ce qui arrive peu souvent et
exige beaucoup physiquement et mentalement. Gato aura réussi à
abandonner le chantier en colère pour y revenir le lendemain et le
tenant jusqu’au bout malgrè prise de tête, fatigue, enjeux
personnel et rythme de vie. Il aura été une grande source de
remise en question sur moi et ma posture et m’aura fait me
plonger dans les situations les plus absurdes possibles.

                                     Kévin dit "La boule" (éducateur technique)

Au fil des chantiers, la confiance entre les personnes accueillies et
les personnes de la Halle Tropisme (lieu de travail partenaire)
grandit. Les jeunes s’approprient le lieu culturel comme un espace
pour leur vie sociale et privé. Ainsi, Rémi après plusieurs missions
au sein de la Halle Tropisme, a découvert un univers où il pourrait
s’exprimer dans l’une de ses passions qui est le Rap. Rémi avec des
jeunes stagiaires de la Halle ont franchi la barrière sociétale et ont
passé une soirée en concert ensemble.
Le travail régulier avec ce lieu culturel permet à chacun de
dépasser ses apprioris et bouscule les frontières de
l’accompagnement.
                                                       Leila (éducatrice technique féministe)



 CR Organisation Kévin Linde (28/01/2022)

Bonjour a touste,

Bon première chose, je suis totalement remis, mais le test est toujours positif donc
isolé jusqu'à dimanche et de retour lundi en grosse forme.
Ensuite c'est histoire de combler depuis la dernière réunion. De mon côté il y avait
trois chantier a visiter pour devis et pour infos :

Mme Dejean : visite faites par Eric et Gato, et devis en cours de validation.

Initiative : on arrive à la fin du chantier grille et concernant les cages d'escalier a
repeindre, Eric a fait une première visite avec Jean et travaille sur le devis. Le regard
de Leila sur certains détails serai plus qu'intéressant.

Estanove : Valérie ancienne nounou du fils de notre cher président, la visite et calé
lundi matin nous y allons avec Eric avant de retourner à initiative.

Infos complémentaires :

- J'ai eu Eric hadjadj qui remplace Jimi au CEMEA, Mr claudel l'a renvoyé vers nous
suite à mon mail et nous propose de se rencontrer la semaine du 31 ou du 7 pour faire
un bilan, voir comment reprend l'activité, la convention. A priori il y aurait déjà de la
demande donc peut être ne pas trop faire tarder.

- j'ai eu Anne Lebissonnais concernant notre cher et civique Mario, sa première
demande serai de lui transmettre les documents liés à son arrêt, deuxième se serait
une réunion afin de faire le point avec Mario concernant son service civique, ses
missions, ses objectifs, comment il se sent etc... Anne nous propose également la
semaine du 31 ou du 7 pour c'se calé un temps.

- dernière chose, j'ai complétement zappé de faire la facture pour la mrac pour la
mission Corentin, Auriane. J'aimerais savoir pour se genre de prestation comment je le
présente sur la facture.

Je pense qu'on ai bon, désolé pour le pavé.

Un bon weekend à touste,



L'activité de formation recherche s'est étoffé cette année, que ce
soit en interne par le travail collectif piloté par Sébastien Joffres,
mais aussi en externe par notre investissement au sein de
différents groupes de réflexion et d'ingéniérie de formation.

Globalement, l'élément central qui ressort de cette année est
l'intérêt croissant que suscite la méthodologie du travail social
collectif que nous développons,  dans sa dimension partenariale et
le positionnement de notre association dans le paysage
institutionnelle ainsi que dans son organisation interne et la
dimension "quantique" (terme à appréhender plus de manière
symbolique que scientifique) qui la caractérise.

Travail social "quantique"

L'intitulé pourrait prêter à sourire s'il n'avait pas été sélectionné
par le comité scientifique du GIS Hybrida dans la cadre de leur
colloque consacré aux transformations des métiers du social.
L'association a s'est donc rendu à Rennes pour participer à tes
tables rondes thématiques pour y présenter ses principes d'action.

Formation rechercheFormation rechercheFormation recherche



Extrait de la communication pour le colloque GIS Hybrida 
                                                       Sébastien Joffres (sociologue)

Un travail quantique du social ?

Au quotidien, à l'échelle de ses différents espaces-temps, LPC est un écosystème
foisonnant, plus qu'un service, une institution, un dispositif fixe qui répond à des
besoins identifiés. L'association vit et avance à travers les rencontres, les opportunités
créées, les envies, les tensions et une question constante : que p.v.eut-on faire ensemble
? 

L’accompagnement de jeunes sortant de la Protection de l’enfance n’est pas une «
filière », un « tuyau d’orgue » du social, mais un prétexte pour rassembler des gens qui
auraient quelque chose à voir ou à faire de cette question. L’autonomisation est un
commun, plus qu’un besoin, à laquelle chacun peut contribuer. [...]

Cette logique de développement autour d'envies, de rencontres, permet d'entrer en
relation avec l'écosystème pour un motif (besoin d'accompagnement, une envie de
recherche, un intérêt militant, etc.) et de continuer d'y exister à des places multiples :
accompagné-encadrant technique, militant-cliente-formatrice, sociologue-
déménageur, etc. Les places ne sont que des outils et non des « essences ». Ici, difficile
de savoir qui est à quelle place, qui voit sa trajectoire être mise au travail (des
sympathisants se professionnalisent autant que des jeunes s'autonomisent), le social se
travaille de manière quantique. 

L'autonomisation des jeunes est un opérateur de travail de tous.

L'intégralité de la communication est
disponible grâce au lien ci dessous:

file:///C:/Users/LPC/Downloads/texte-final-
colloque.pdf



L'expert du vécu existe-t il ?

Dans le prolongement de l'expérimentation portée pendant trois
ans en collaboration avec le centre de formation Initiatives, notre
travail de recherche action sur le thème d' "expert du vécu" a
abouti cette année à la publication de l'article de Sébastien Joffres
dans la revue "Le sociographe" de Septembre 2022.

Extrait 

C’est en collaboration avec le centre de formation Initiatives qu’a émergé l’idée d’un
module sur le travail social collectif à destination de futurs moniteurs-éducateurs.

Une des propositions était de faire intervenir un jeune anciennement accompagné pour
un propos sur son expérience de la protection de l’enfance, et/ou sur le travail mené
avec LPC. Cette instance a été appelée « Experts du vécu ».

Parmi les trois jeunes mobilisés, Kevin et Denis ont été déjà présentés. Ils n’étaient plus
à ce moment-là de simples jeunes accompagnés, mais bien impliqués dans le quotidien
associatif. Face aux étudiants, étaient-ils des « experts du vécu ? » Des « personnes
concernées ressources » avec un savoir de l’expérience ? Oui ! Mais seulement parce que
pris dans un dispositif qui les instituait comme tels. C’était une mise en scène
 performative bien utile pour sensibiliser les étudiants à une autre posture auprès
d’autrui. Mais, ce qu’ils sont dans la dynamique associative excède ce que la notion
d’expert donne à voir et c’est cette dynamique qui permet qu’ils soient « experts » face à
des étudiants.



Territoire inclusif

Ce projet engagé cette année en collaboration avec le centre de
formation Initiatives et l'association Les ziconofages pour le volet
technique s'inscrit une fois de plus dans une volonté de
décloisonner les pratiques du Travail social.
Organisée sous forme de semaine d'enquête de terrain dans le
cadre du parcours de formation de moniteur éducateur,
l'association a mobilisé son réseau partenarial pour l'accueil de
groupes d'étudiants au sein de leurs structures pour un temps
d'échange. 
Le choix des partenaires s'est ciblé volontairement sur des
structures non conventionnées au titre de l'Action sociale que sont
les ESMS ou les services publics mais investis dans les dynamiques
de cohésion sociale avec les quelles l'association travaille. 
Ce séminaire, dont les objectifs sont d'élargir le champ des
possibles pour les étudiants et de faciliter des passerelles entre les
dispositifs de l'Action sociale et la société civile s'est conclut sur
une AM de restitution sous forme de forum collectif au sein de
Halle Tropisme.

Le succès de cette première expérimentation a débouché sur une
inscription de ce module dans le planning permanent de
formation.



Veille sociale

Sollicité pour ses compétences en teme d'ingéniérie de formation
et ses liens avec le secteur de la grande précarité par le
coordinateur de la "veille sociale" de Montpellier (service du SIAO
ayant pour mission de coordonner les acteurs de la lutte contre les
exclusions), l'association s'est investi sur le groupe "formation"
dont l'objectif était de constituer un livret de formation commun à
destination des bénévoles des différentes associations ou collectifs
agissant auprès des personnes sans abri (Luttopia, La cloche,
Entraide SDF, La bulle douche nomade...).

6 matinées de travail collectif ont abouti à l'élaboration d'un socle
de formation commun, avec la satisfaction d'avoir pu y intégrer
des contenus  spécifiques au champ de l'éducation spécialisée,
souvent méconnus par le milieu bénévole.

Extrait du CR groupe formation 07-12-22
Présents : La Bulle, La petite Cordée, La Cloche, SIAO34

 
Rappels généraux sur le groupe projet formation

1 - La formation socle

Le groupe projet travaille actuellement sur une formation socle, qui serait dispensé
chaque mois, à tour de rôle entre les responsables associatifs. Elle serait destinée aux
bénévoles des différentes associations, le mélange serait favorisé.
Il faudra fixer un calendrier à fixer sur un an, avec à chaque fois 2 intervenants
tournants entre les assos. L’idée est de mélanger des bénévoles de différentes
associations

2 – Les formations plus « spécifiques »

En parallèle de cette formation socle, le SIAO travaille à étendre ce principe à d’autres
formations plus spécialisées, d’avantages à destination des bénévoles « expérimentés »
et salariés pour qui cela semblerait pertinent, notamment dans une logique
d’échanges pros/ bénévoles.



L'équipe quantiqueL'équipe quantiqueL'équipe quantique



COMPTE DE RESULTAT 2022

 

Total charges 

 

Total produits

RESULTAT 

CHARGES 

 PRODUITS 

+ 2 152,00 € 

 54 134,00 € 

 51 982,00 € 

604000

606300

606110

611000

613200

616000

623000

625000

625100

627000

641000

641000

645000

657000 

706000

706000

740000

740000

771000 

Prestations de services 

Formation professionnelle

Subvention d'exploitation 

ASP 

Dons/Adhésions 

Achats prestations externes 

Achat entretien, petit équipement 

Electricité 

Sous-traitance de projets 

Location immobilière 

Primes d'assurances 

Communication 

Déplacements, mission, réceptions 

Voyages et déplacements 

Frais de banque 

Salaires nets 

Indemnité service civique 

Charges sociales du personnel 

Aide financière octroyée 

 1 526,00 € 

2 898,00 € 

195,00 € 

5 220,00 € 

310,00 € 

228,00 € 

493,00 € 

5 132,00 € 

1 827,00 € 

657,00 € 

17 538,00 € 

660,00 € 

9 026,00 € 

6 272,00 € 

 21 302,00 € 

14 248,00 € 

14 000,00 € 

4 334,00 € 

250,00 € 
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